



# REPORTE MENSUAL

¡Hola Familia AWM/Charis México!

Este mes de febrero hicimos tantas cosas que nos llena de emoción contarte cada una de ellas.

En Charis México comenzamos a promocionar nuestros #CuponesCharis para los nuevos aspirantes a primer año presencial y a la distancia. ¡Inscríbete hoy y disfruta de todas las promociones que tenemos en Charis México! Aprende a la manera de Dios y se parte de esta #ExperienciaCharis.

Mike Pickett vicepresidente de Charis Bible College felicitó a nuestros directores César y Faby, y a todo el equipo de AWM/Charis México por el gran trabajo en México en periodo de 2022 y 2023.



En otras noticias ¡Llegaron estudiantes de Charis Canadá a México! Este 21 de febrero llegaron a México estudiantes de segundo año de Charis Canadá a realizar su viaje misionero toda una semana.

Comenzaron saliendo a las calles a evangelizar junto a la iglesia "Trigo y Miel Querétaro" y oraron por más de 25 personas. Entre estas personas 1 mujer de 90 años recibió un milagro, ella sanó de sordera y 7 personas más aceptaron a Jesús.

Continuaron realizando alcances, uno de ellos fue en el Hospital Regional No.2 de Querétaro donde 11 personas nacieron de nuevo, 1 guardia de seguridad sanó instantáneamente de un dolor en el hombro izquierdo y 1 persona recibió el bautismo en el espíritu santo. ¡Gloria a Dios por tantas personas alcanzadas!

Como ya te lo hemos contado, el último día del mes tenemos nuestra Escuela de Sanidad y en esta ocasión nos acompañaron nuestros misioneros de Canadá, donde oraron y ministraron sanidad a las personas presentes. ¡Tu tienes la provisión de otro dentro de ti!



Nuestro segundo gran alcance fue en la comunidad del Yonthé en Cadereyta de Montes, Querétaro. Por medio de sketches, representaciones de la palabra de Dios, 250 juguetes y lunches alcanzamos a 250 niños de la comunidad, 15 personas recibieron oración, vimos 1 milagro manifestado en un menor de 6 años quien no podía ver con su ojo izquierdo y recupero la vista. ¡Gracias Asociados por sembrar su semilla y contribuir en cada #AlcanceCharis!

¡Open House en Charis, México y Canadá tomando clases juntos! El día 25 de febrero asistieron 45 personas entre ellos, invitados y estudiantes de Charis. Tuvimos un tiempo de testimonios y enseñanzas de parte del grupo misionero. Al termino de nuestro open house, pasamos un momento agradable conviviendo y compartiendo alimentos con cada misionero.

Terminando las clases, siguieron trabajando duro y compartiendo el evangelio ahora con la iglesia "La Roca" en el tianquis de la reforma en Querétaro, salieron a invitar a las personas al servicio de Domingo de esta y orar por la necesidad de las personas.



El Domingo, la iglesia "La Roca" les abre las puertas a nuestros misioneros y les permite compartir testimonios, enseñanzas y pasar tiempo en la escuelita dominical. ¡Gracias a Dios por tantas personas alcanzadas!

Y no te preocupes, no se fueron sin disfrutar de la ciudad de Querétaro y sus atractivos turísticos, pasamos una tarde en Familia Charis México y Canadá .

Desde que llegaron de Canadá los estudiantes de segundo año se dedicaron a bendecir a las personas, fueron ordenados y atentos en seguir cada indicación y hacer todo para las personas. Bendecimos a cada estudiante de este grupo y confiamos en que su viaje misionero de vida apenas comienza. ¡Ya queremos recibir más grupos!

Por último, queremos comunicarles que AWM México y Charis Bible College México son las únicas extensiones de Andrew Wommack en todo el mundo hispano. Hasta el momento solo contamos con una oficina central y un instituto bíblico en Querétaro, México. No damos cobertura ni tenemos ningún tipo de sociedad con otros ministerios.

**¡Gracias por quedarte a leer hasta el final!**